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Abstract (en)
The hammer (10) has parts (12, 14) articulated between them, and an elastic unit (162) fixed on one of the parts. The parts are displaced with
respect to each other between a stable configuration, in which the parts are maintained under the action of the elastic unit, and a hammer
configuration, in which the parts are displaced against the action of the elastic unit. The part (12) is rotated rearward with respect to the part (14)
maintained against a fixed stop for returning the hammer to the stable configuration.

Abstract (fr)
Le marteau (10) pour un mécanisme (50) d'une pièce d'horlogerie (60) comporte : - une première partie (12) et une deuxième partie (14) qui
sont articulées entre elles, et - un organe élastique (162) fixé sur l'une (12) desdites deux parties, de telle sorte que lesdites deux parties (12, 14)
peuvent se déplacer l'une par rapport à l'autre entre une première configuration stable du marteau (10) dans laquelle elles sont maintenues sous
l'action dudit organe élastique (162), et une deuxième configuration du marteau (10) dans laquelle elles sont déplacées contre l'action dudit organe
élastique (162). Application à un mécanisme d'une pièce d'horlogerie, notamment un mécanisme de sonnerie.
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